
Bonjour,

A ce jour, notre département représente par le nombre de ses éoliennes installées ou en voie 
de l'être, près de la moitié de la capacité de production au niveau de la région Centre Val de 
Loire. Tout le sud-est du département de l'Eure et Loir a notamment été sacrifié à cette fin. 
D'autres ENR (méthanisation, photovoltaïque ...) sont également d'ores et déjà en 
développement dans notre département et doivent être privilégiées.
L'expansion des éoliennes s'est réalisée de façon anarchique, uniquement impulsée par l'appât
du gain de quelques élus et propriétaires terriens qui ont judicieusement tenté de dissimuler 
leur dessein derrière des grands principes écologistes. Aujourd'hui, personne n'est dupe. La 
grogne monte. Il serait temps que les élus l'entendent.

Il vous appartient de stopper là, leurs excès. Stoppez leur folie en émettant un avis défavorable
à ce énième projet sur un secteur largement blessé par le développement éolien. Chacun doit 
prendre sa part!!! Nous, en Eure et Loir, nous l'avons déjà fait. Ici, nous arrivons à une totale 
saturation sans parler des villages et hameaux alentours déjà encerclés par ces 
aérogénérateurs. Cette situation entraîne un lot important de nuisances pour les riverains et 
pas seulement visuelles. Nous n'en pouvons plus.

Je vous remercie de prendre en considération mon opposition à ce projet.

Cordialement


